

Sportkreis Gold für Thomas Grimminger

26. Juni 2018

Von Ralph Rolli

Auf der schönen Golfanlage vom Golfclub Marhördt ehrte anlässlich des Turnieres Sportkreispräsident Erich Hägele den Leiter des Olympiastützpunktes Stuttgart, Thomas Grimminger.



Erich Hägele bei der Ehrung: „Thomas Grimminger ist seit 2009 Stützpunktleiter des OSP. Er hat in dieser Zeit immer 20-30 Sportler zu einer Olympiade gebracht. Dafür gebührt ihm höchste Anerkennung. Der OSP betreut alle Olympischen Sportarten, dies ist eine große Aufgabe, die Grimminger und sein Team hervorragend bewältigt.“

Beim persönlichen Teil erklärte Hägele, dass Thomas Grimminger gerne schwimmt, Golf spielt und Fahrrad fährt. Hägele lobte Grimminger: „Er hat eine große Fachkunde, ist sehr ausgleichend und zuvorkommend – rundum ein wunderbarer Mensch.“



Vor rund 80 Teilnehmern und Besuchern verlieh dann Erich Hägele die Goldene Sportkreisnadel an Thomas Grimminger.



Constanze Tochtermann vom Sekretariat des OSP, bekam stellvertretend für ihre Helferinnen Kaffee vom Sportkreispartner, der Firma Hochland, Grimminger und seine Helfer erhielten – ebenfalls vom Sportkreispartner, „einen guten Tropfen“ von den Fellbacher Weingärtnern e.G.